

Le président argentin ne prendra pas part au sommet de la CELAC



Buenos Aires, 25 janvier, (RHC-PL-Telesur).-Le président argentin, Mauricio Macri, ne prendra pas part au sommet de la Communauté des États Latino-américains et caribéens, CELAC. La Maison Rose a annoncé que c'est la Vice-présidente, Gabriela Michetti qu'y assistera.

Après avoir participé la semaine dernière à Davos au Forum économique mondial, Mauricio Macri ne pourra pas assister au sommet de la Celac qui se tiendra à Quito, mercredi prochain, pour des raisons médicales. Les médecins lui ont recommandé de ne pas y assister à cause d'une lésion d'une des côtes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82237-le-president-argentin-ne-prendra-pas-part-au-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba